

3月末組織人数
4,875人

岩手県連ホームページは
コチラからアクセス



建労いわて



各組合の組織担当者を集めて真剣に会議



高橋豊彦組織部長

【県連 組織部長】
岩手県連組織部として
も、各組合に参加させて
頂きながら、積極的に交
流したいと考えておりま
すので、その際はよろし
くお願ひいたします。

員の皆様が自主的に参加
して「気づき」を楽しみ
ましょう。

【高橋 豊彦】

【教宣部 副部長】
石塚 幹雄

発行所
岩手県建設労働組合連合会
教宣部
盛岡市本宮一丁目7番27号
電話 019-631-3280
FAX 019-635-4015
発行者 鈴木博三

組織担当者会議

積極的に交流

岩手県連組織部では、昨年中に全国や北海道・東北地方協議会（北東地協）の会議などを踏まえて、複数回会議をして参りました。そして3月27日（水）、盛岡市のキャナルホールにおいて各組合の組織担当者に集まつて、合計21人の参加で組織担当者会議を行いました。

岩手県連組織部では、「組合員交流チャレンジ2024」を開催する事となりました。このチャレンジは、組合員の交流こそ組合のメリットと認識し、魅力となるきっかけづくりとして、県下を自由に交流出来た。組合員であれば、

見える組合と 絆を築こう

年齢・職種・経歴・性別に関係なくフラットにして親近感を持つてフレンクに交流して頂く事で、お互いの組合も見えて組織活性化の一助になる事が期待されます。

私はこここの役員です
前沢町大工組合
班長 千葉 力さん
建築大工



Q1、現在の仕事を選んだ理由を教えて下さい。

・子供の頃から工作とかが好きで、中学校の同級生の父親が大工をしていました。その方を師匠に選び、弟子入りをしました。

Q2、組合加入のきっかけを教えて下さい。

・師匠が前沢町大工組合の組合長でしたので、弟子卒業と同時に加入了。すぐに一人親方労災保険にも加入了した事で、ケガをした時もとても助かりました。

きずな

「中建国保・労働保険に入るのが目的なのに組合つて何ですか。何か役員を押し付けられるなら脱退します。色々と面倒くさい。組合を理解して頂く事が難しい」こんな話を良く耳にします。組合のメリットって何でしようか。自身、何も知らないまま組合の役員になり、活動に参加していました。

そこで知った事は「全國建設労働組合総連合（全建総連）」という全国の下部組織が県連・組合である事。建設職人の命と健康、賃金や労働環境を守る団体である事。先人たちの困難を一致団結して国に訴え続けて、地位を獲得してきた事。

「楽しく交流・見える組合と絆を築こう」をスローガンとして、気軽に組合員の皆様が自主的に参加して「気づき」を楽しみましょう。

昨今は、2024年問題と言われる年齢による離職と合わせて、人口減少と担い手不足に対し多角的有効な対策が必要になります。今こそ本来の組合の組織力を取り戻す必要があります。コロナ感染による行動制限が解除され間もなく1年。なんらかの行動を起こさなければなりません。

◆どうして人間が生み出した物（ロボットや人工智能）で、人間の仕事を奪われなければならぬのでしょうか。確かに人間よりも正確かつ迅速であるかもしれません。便利だからと言つてロボットが人間の仕事を奪う様では、かえつて人間に不利だと思います。

V Rでは様々な体験が出来ますが、ゴーグルの中にはぜひともリアル「人生」を体験してほしい悲しい気がします。人間にはぜひともリアル「人生」を体験してほしいものです。みなさんはどう思われますか。

◆私達職人には関係ないと言えるでしょうか。ロボット掃除機、ヒューマノイドロボット、ASI MO、VR。こうしたハイテク機器やロボットは、今日私達の生活の中でよく見かける様になりました。しかし私達は、これから「人間としての生き方」を忘れている様に感じます。例えばコンビニの店員、ウェイター、工場の作業員はAIの普及で無くなる仕事と言われています。あるいはもう奪われかけているかもしれません。例えはコンビニの店員、ウェイター、工場の作業員はAIの普及で無くなる仕事と言われています。あるいはもう奪われかけているかもしれません。

私のこだわり
北上新渡戸剛さん



ウッドベースのスラップ奏法を見てくれた新渡戸剛さん

121

新たなグルーヴを

今回、私のこだわりとして「音楽」を紹介します。高校の時にベースを始めた私は、ハードロック、ジャズ(中でもフュージョン)パンクと雑食で、やっていたライブも時代に伴いメロコア、ハードコアメインでコピーしました。

19歳で先輩に教えてもらったサイコビリー(口カビリー)から派生した雑食なジャンルでライブは過激)に傾倒していくジャカル独自由のWB(ウツドベース)のスラップ奏法を練習しながら、盛岡でのイベントにたくさん足を運びました。

そこで知り合った先輩に誘われて、自分にとつて大きな影響を与えたバンド活動が始まりました。以前やっていたバンドのライブで奇妙な感覚を得た時があり、先輩に聞く

現在は別の先輩と色々模索していますが、新しいメンバーとまた新たなグルーヴを作つて行きながら、細々とでも新たなシーンが生まれる事を願つて虎視眈々と日々を過ごしています。

今回、「グルーヴ」と教えてくれて、簡単に言うとバンドが無意識に一体になります。「全てがハマった瞬間」です。言葉では表せない凄まじい一体感で、それともにお客さんのテンションが上がってしまう感覚に自分自身震えるものがありました。

その感覚がとても思い出に残っているのは仙台で、ライブ途中に仙台の大御所が暴れ始めた所でグリーブが出た事に気づきました。ビデオ撮影が行われていましたが、途中から流れ過ぎて映像として観られたものじゃないほどでした。

JR矢幅駅から岩手県立産業技術短期大学校方向へ向かうと南矢巾踏切があります。その踏切の前に「大漁バガボンド丸矢」と言うラーメン屋があります。今回はコチラのお店を紹します。

お店の名物は「鉄砲ラーメン」です。味は「豚ホルモン」ラーメンです。味は「みそ・四川塩ゆ・みそ・四川塩の3種類。中でも四川塩は、サンショウウなどが入った辛い味になっています。麺は細麺・中太麺・太麺で分けられていて、野菜を含めて量が多く一杯でお腹いっぱいになります。やはりガツンとした味が特徴です。

通常メニュー以外にチャレンジメニュー(デカ盛り)があり、大きなツボに入った約6人前の大盛りラーメンを30分以内に完食(1人ならスープ2人ならスープ)していましたが、途中から流れ過ぎて映像として観られたものじゃありません。その感覚がとても思い出に残っているのは仙台で、ライブ途中に仙台の大御所が暴れ始めた所でグリーブが出た事に気づきました。ビデオ撮影が行われていましたが、途中から流れ過ぎて映像として観られたものじゃないほどでした。

JR矢幅駅から岩手県立産業技術短期大学校方向へ向かうと南矢巾踏切があります。その踏切の前に「大漁バガボンド丸矢」と言うラーメン屋があります。今回はコチラのお店を紹します。

お店1番のオススメです。お店に鍋を持ち込むと、ラーメンのティクアウトが出来ます。また細かな注文も店長にこの事について聞くと「来て頂いているお客様の要望には応えていきたい。料理人なので可能な限り頑張ります」と話してくれました。

店長にこの事について聞くと「来店長に会いにぜひ行ってみて下さい。スタッフがつくら

主婦の会
通信

職人は宝

4・5月行事予定



鉄砲ラーメンみそと
鉄板旨塩炙りホルモン

編集後記

☆最近お金に関するニュースが多く感じる。自民党の派閥資金をめぐるギックバッケ問題、大谷選手の元通訳の水原氏による違法賭博問題。中でも大谷選手に関しては、身近な人で約7億円のお金ともなると、普通の精神力

ではいられない。☆現在、メジャーリーグが開幕しているが、大谷選手の調子が本調子ではないのもどこか納得してしまう。早く調子を取り戻してほしい。

☆先日、3月末の東京の最高気温が25度を超えた



開催中の光る君へ展

9日	第4回 四役 専門部長会議(東京)	☆5月 第2回教宣部会 国会請願署名提出 院内集会(東京)	8日	第2回労働対策部会 活動者会議(東京) (紫波)	25日	第31回けんれん 全国社会保障対策 活動者会議(東京) (広島)	15日～16日	中建国保令和6年度 支部事務局長会議 (神奈川)
11日～12日	全国教宣活動者及び 機関紙編集担当者会議(東京)							

(章)